

*Das Schönste, was ein Mensch
hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen,
die an ihn denken.*

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meinem lieben Ehemann, unserem Papi, Schwiegerpapi, meinem geliebten Papapa und Bruder

Hans Scheidegger-Haas

12. Oktober 1943 bis 24. April 2017

Nach schwerer Krankheit ist er heute am frühen Morgen, begleitet von frühlingshaftem Vogelgezwitscher, friedlich eingeschlafen.

Traueradresse:
Erika Scheidegger-Haas
Lindenweg 6b
3110 Münsingen

In Liebe:
Erika Scheidegger-Haas
Evelyne und Res Wuffli-Scheidegger
Marianne und Adrian Christen-Scheidegger
mit Alain
Verwandte, Freunde und Bekannte

Die Trauerfeier mit anschließender Urnenbeisetzung, zu der Sie herzlich eingeladen sind, findet am Dienstag, 2. Mai 2017, um 14 Uhr in der Kirche Münsingen statt.